

Ressort: Reisen

Stuttgart 21 wird mindestens 1,1 Milliarden Euro teurer

Stuttgart, 12.12.2012, 14:36 Uhr

GDN - Das umstrittene Bahnhofprojekt Stuttgart 21 wird allein die Deutsche Bahn rund 1,1 Milliarden Euro mehr kosten als zuletzt geplant. Wie Bahn-Infrastrukturvorstand Volker Kefer nach einer Aufsichtsratssitzung am Mittwoch in Berlin mitteilte, erhöhe sich der Finanzierungsrahmen auf 5,626 Milliarden Euro.

Der DB-Aufsichtsrat sei zudem über "zusätzliche Risiken" informiert worden, die sich laut der Bahn auf eine Höhe von mehreren hundert Millionen Euro summieren könnten. Ende der neunziger Jahre bezifferte die Bahn die Kosten für Stuttgart 21 auf rund 2,5 Milliarden Euro. Zuletzt war eigentlich ein Kostendeckel von 4,5 Milliarden Euro vereinbart worden. Gegen das Bahnhofprojekt gab es vor allem 2010 erhebliche Proteste in Stuttgart.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4031/stuttgart-21-wird-mindestens-11-milliarden-euro-teurer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com